



富山県内で新型コロナウイルス便乗詐欺が発生しています。

## 便乗詐欺にご注意ください!!

にいかわ信用金庫職員が、電話等でキャッシュカードの暗証番号を聞いたり、ショッピングセンターなどのATMコーナーに誘導することはありません!

県内において市役所職員を騙り・・・

「コロナウイルスの関係で市から給付金が支給されることになりました。

**給付のために口座情報が必要**です。」

「手続きには**キャッシュカードの暗証番号が必要**になるので教えてください。」

「しばらくしたら担当者が伺うので**カードを渡してください**。」

などという電話がありました。

これを信じた被害者は、自宅を訪れた犯人にキャッシュカードを渡し、結果、口座から現金が引き出されました。

また、**取引金融機関の担当者**と**名乗る者**から電話があり、給付金還付手続きとしてショッピングセンターの**ATMに誘導して指定口座へ振込操作**させた等、便乗詐欺が発生しています。

詐欺の手口は様々です。

安易にお客様の大事な情報を伝えたり、お金を振込みする前にご家族や、**最寄りの警察・当金庫へご相談**をお願いします。

